

子どもたちのために 株式会社池田製作所様から飛散防止パネル寄贈

9月11日、株式会社池田製作所様から飛散防止パネルを寄贈いただきました。

市内各小学校などに設置し、活用させていただきます。



防災活動に活用 滋賀県電気工事工業組合様からLED投光器寄贈

9月11日、滋賀県電気工事工業組合様からLED投光器2台を寄贈いただきました。災害に強いまちづくりのため有効に活用させていただきます。



滋賀県スポーツ推進委員協議会 特別功労者表彰受賞おめでとうございます 望月健さん

望月さんは平成8年に旧甲西町の体育指導委員となり、以後24年間、湖南市のスポーツ振興に尽力されました。毎月開催するKONANスポーツデーの準備体操では、幻ともいわれるラジオ体操第3の指導者として啓発に取り組んでこられました。

望月さんは、「様々なスポーツを皆さんと一緒にを行うことで、とても健康的で充実した生活を送ることができました。長年支えてくれた推進委員の仲間や地域の皆さんに感謝しています」と語られました。



故黒田正さんに旭日単光章

地方自治の発展に寄与した功績が評価され、元甲西町議会議員の故黒田正さんに旭日単光章が贈られました。



電動車両が非常用電源に 「災害時における電動車両等の支援に関する協定」を締結

8月25日、災害が起きた際、電力の供給を止めないために電動車両を活用し、電源を確保する支援協定を三菱自動車工業株式会社・滋賀三菱自動車販売株式会社と締結しました。県内市町で初となるこの協定の締結によって、家庭用と同じ型のコンセントが備わった電動車両を借り、停電時や電力の確保が困難な状況で迅速に活用することができます。

また協定締結後には、プラグインハイブリッド車「アウトランダーPHEV」を用いての点灯デモンストレーションも行われました。



1_協定締結式の様子

2_PHEV車の前で協定書を掲げる加藤CEO、小林COO、谷畠市長

3_PHEV車のデモンストレーション

湖南市ホームページ 全国広報コンクールで総務大臣賞などを受賞！

(公社)日本広報協会が主催する「令和2年全国広報コンクール」で、市ホームページが総務大臣賞・読売新聞社賞を受賞しました。湖南市誕生後初の全面リニューアルをした新しいホームページは、見やすく落ち着いたデザインで、情報の取得にハンデを持つ人たちにも不自由なく利用してもらえるようウェブアクセシビリティに配慮しています。広報担当一同、受賞を励みにこれからも全ての人にやさしいホームページをめざし運用していきます！



感染予防対策のために 株式会社日本サルベージサービス様からマスク寄贈

8月21日、株式会社日本サルベージサービス様からマスク10,000枚を寄贈いただきました。

新型コロナウイルス感染症感染予防対策に活用させていただきます。